

Villa en alquiler en Marbella Las Chapas

España, Marbella

Villa - REF: TGS-A4449



Nº dormitorios: 7

Piscina privada

Vistas montañosas

Nº de baños: 7

Piscina interior

Aire acondicionado

Nº de personas: 14

Piscina climatizada

BBQ

Aparcamiento

Chimenea

Lavavajillas

M² vivienda: 700 m²

Jacuzzi

Televisión

M² parcela: 5000 m²

Frente a la playa

Lavadora

Terraza

Vista marítima

Distancia al centro: 10km

Wifi

Vista Jardin

Actividades en la estación

Ciclismo

Golf

BTT

Equitación

Navegación

Surf

Tenis

Su Exclusivo Retiro Frente al Mar Marbella Las Chapas

Descubra una villa excepcional que ofrece un acceso directo inigualable a una reconocida playa de arena. Situada en una ubicación privilegiada al este de Marbella, esta magnífica propiedad está idealmente posicionada cerca de prestigiosos campos de golf y del aclamado Hotel Los Monteros de 5 estrellas. Prepárese para ser cautivado por impresionantes vistas panorámicas despejadas que se extienden a través del mar hasta Gibraltar, la costa africana y las majestuosas montañas.

Esta sustancial villa cuenta con suelos de mármol de alta calidad, elegantes techos con vigas de madera y está totalmente equipada con aire acondicionado frío y calor integrado, sistemas IPTV en todos los dormitorios, un sistema de alarma interior y exterior completo y una sofisticada iluminación de jardín.

Deléitese con el lujo de una impresionante piscina de 28 metros con chorros de masaje, sistema contracorriente, función de autolimpieza automática y una cubierta eléctrica de seguridad. La calefacción opcional de la piscina está disponible con un coste semanal adicional. Junto a la piscina, le espera un relajante jacuzzi climatizado de 5 plazas. La propiedad está rodeada de jardines meticulosamente cuidados en un lado y un impresionante putting green de 18 hoyos, diseñado por el estimado golfista profesional Manuel Jiménez, en el otro.

La amplia zona de entretenimiento exterior cubierta cuenta con una barbacoa incorporada y una cocina Bulthaup de última generación equipada con electrodomésticos Gaggenau, incluyendo nevera/congelador,

máquina de hielo y lavavajillas. Alrededor de la piscina y extendiéndose por las terrazas, numerosas zonas de estar al aire libre y tumbonas acomodan cómodamente hasta 20 invitados.

La planta principal le da la bienvenida con un elegante hall de entrada, un espacioso salón con una acogedora chimenea, un práctico aseo de invitados, un comedor formal y una cocina y lavadero totalmente equipados con lavadoras y secadoras dobles. Esta planta también alberga tres dormitorios dobles, dos compartiendo un baño y uno con su propio baño en suite.

Desde el acogedor salón, salga directamente a una maravillosa terraza parcialmente cubierta que se extiende a lo largo del espacio, con escaleras que descienden a la atractiva zona de la piscina y los extensos jardines.

Una elegante escalera conduce a la planta superior, donde encontrará una gran suite principal que ofrece una cómoda zona de estar, un vestidor privado, una terraza apartada y un opulento baño de mármol en suite con una bañera de hidromasaje para dos personas y dos duchas separadas.

También en esta planta hay tres dormitorios dobles adicionales, cada uno con su propio baño en suite y terraza privada, que ofrecen espectaculares vistas desde todas las habitaciones.

La comodidad está garantizada con dos zonas de aparcamiento con capacidad para un total de nueve vehículos.

Los vibrantes centros de Marbella y Puerto Banús están a solo 15 o 20 minutos en coche, famosos por su escena gastronómica internacional, boutiques de diseño y puertos deportivos de clase mundial. Los entusiastas del golf apreciarán la proximidad a numerosos campos de golf excepcionales, incluyendo Sotogrande, San Roque y Valderrama, sede de la prestigiosa Ryder Cup y el Volvo Masters. Las playas locales son consideradas algunas de las mejores de la Costa del Sol. Todo esto está convenientemente ubicado a solo 30 minutos en coche del aeropuerto de Málaga.

Tenga en cuenta que nuestra propiedad es más adecuada para familias y parejas. No aceptamos grupos menores de 30 años ni despedidas de soltero/a. Si no cumple con estos criterios pero está interesado en reservar, por favor, proporciónenos algunos detalles sobre su grupo para que podamos considerar su solicitud.

Esperamos con impaciencia el placer de darle la bienvenida a esta excepcional propiedad frente al mar.





























